



Mont-Blanc, le 13 septembre 2024- C'est avec une immense fierté que le conseil municipal a inauguré ses nouveaux ateliers municipaux le 12 septembre dernier. Plus d'une trentaine de personnes étaient présentes lors de ce 5 à 7.

Ce moment symbolisait bien plus qu'une simple ouverture de bâtiment ; il démontre l'engagement envers le progrès, la modernité et le bien-être collectif dont fait preuve la municipalité de Mont-Blanc. « Ce bâtiment n'est pas seulement un espace dédié à l'entretien et à la gestion de notre flotte municipale. Il représente un pilier de notre développement local, une infrastructure essentielle qui nous permettra de mieux répondre aux besoins de nos citoyens et d'améliorer l'efficacité de nos services publics. » mentionnait M. Jean Simon Levert, maire de Mont-Blanc.

La municipalité est soucieuse que chaque projet public réponde aux exigences de la communauté qu'elle sert. Ces ateliers ont été conçus avec une attention particulière à l'inclusion et à l'accessibilité. Il représente un exemple concret de la volonté de construire des infrastructures non seulement fonctionnelles mais aussi harmonieuses et durables.

En effet, nous sommes très heureux de préciser que les enveloppes budgétaires ont été respectées et ce, grâce au travail et suivis méticuleux du directeur des travaux publics, M. Martin Letarte. Le coût de ce projet totalise 10 252 000 \$ et à cela se greffe une subvention obtenue de 4 225 000 \$ venant du Programme d'amélioration et de construction d'infrastructures municipales (PRACIM) du gouvernement du Québec.

Comme le mentionnait M. Levert : Ensemble, nous construisons une municipalité plus forte, plus saine et plus durable.

-30-

Sources :

Belinda Proulx

Agente aux communications

communications@mont-blanc.quebec